

Licenciatura en Psicología.

PSICOMETRIA

3er cuatrimestre.

Catedrática SANDRA NAXCHIELLY MOLINA

Alumno: Javier Trujillo.

CUADRO SINÓPTICO



Antecedentes históricos de la medición en Psicología

Platón y Aristóteles documentaron sobre las diferencias individuales.

Los tests psicológicos iniciaron en Europa a fines del siglo XIX y se inicia el estudio científico de las diferencias individuales

Adolphe Quetelet fue el primero en plantear que la teoría estadística de la probabilidad es aplicable a la medición del comportamiento humano

Wundt, Fechner y Weber miden la magnitud de propiedades psicológicas elementales a fin de formular leyes científicas.

Galton en sus estudios de la heredabilidad de la inteligencia su medición y el movimiento psicométrico.

En 1895 Binet propone test con contenidos de juicio, memoria y razonamiento.

James Catell construyó diferentes tests de tiempos de reacción.

CLASIFICACIÓN DE PRUEBAS PSICOLÓGICAS Y PSICOMÉTRICAS

Para que se está utilizando

PRUEBA

TEST

Pruebas de potencia o de ejecución máxima

Exigen del examinado su máximo rendimiento en la tarea que se le pide que ejecute, tanto en lo que se refiere a lo que "puede" hacer, como a lo que "rinde" en el momento del examen.

Pruebas de ejecución de rasgos

En este tipo de pruebas tenemos los tests: de ajuste, temperamento, intereses, valores, actitudes, preferencias, escalas de personalidad, inventarios de personalidad, índices, técnicas proyectivas, pruebas situacionales.

Años 1900

1908 Binet y Simon acuñan el concepto de edad mental, aparece la noción de **Consciente Intelectual CI** como medida de inteligencia.

Pearson, desarrolló el coeficiente de correlación cimentado en las bases para el análisis estadístico.

En 1927 Charles Spearman formula teoría de 2 factores de la inteligencia.

1935 "año bisagra" se funda la Sociedad Psicométrica, el test de aptitudes mentales primarias de Thurstone.

Los años 50 se consideran una fase madura en la teoría de los test.

En los años 60 aparecen el modelo de maestría de dominio y el de rasgo latente.

En 1967 Guilford hace para la milicia americana un test de medición en la estructura de la inteligencia humana.

En los años 80 el uso de la pc en la psicometría tuvo un gran auge permitiendo ser consistente y estandarizada como Bancos de Items, administración y puntuación asistida, software de simulación.